



Prioridad, defensa del INE y no las coaliciones: PAN

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que la prioridad en este momento no son las alianzas electorales o coaliciones, sino defender al Instituto Nacional Electoral (INE) ante una posible Reforma Electoral.

Al encabezar la reunión plenaria de diputados locales, dijo que en los siguientes días se viene una lucha por la libertad y la democracia, pues criticó que el Gobierno federal ha estado presionando a los estados, legisladores federales, locales y municipios por el tema.

“Cuántas llamadas recibieron nuestros gobiernos para pedirles que conciliaran a sus diputados federales y senadores o a sus diputados locales y que se doblegaran ante la presión de un Gobierno federal. Cuántas llamadas recibieron nuestros diputados federales y senadores, amenazas y ofrecimientos, y resistimos”, dijo.

Dijo que es necesario ser valientes para poder cuidar y defender a México, con la mirada en alto, con la convicción



DE IZQ. a der.: Mauricio Vila, Jorge Romero, Cecilia Patrón, Marko Cortés, Enrique Vargas y Maru Campos, ayer.

de que están haciendo lo correcto, sabedores de que son la mejor oposición, pero también la mejor opción.

“Con nosotros no se vale la presión, no se vale el chantaje, con nosotros son las razones, las convicciones, las propuestas, y ahí sí, siempre encontrarán una mano extendida para construir en lo que es mejor para México, esa es la gran diferencia de Acción Nacional, a nosotros no nos van a doblar, a nosotros no nos van a vencer”, dijo.

Dijo que el blanquiazul irá por delante en la defensa del INE, y por ello adelantó que acudirá a la marcha el 13 de noviembre sin colores partidistas, para acompañar a la sociedad civil, porque si no hay libertad de decidir, no hay México con futuro: “si no hay un INE autónomo, un Tribunal autónomo, no hay un México con oportunidades y ésa sí es la cruzada”.

En su oportunidad, la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, advirtió que los mexicanos están presenciando la destrucción del país, pues Morena le ha hecho creer a la gente que la máxima aspiración es recibir un apoyo económico que les sirve, pero no les cambia la vida.

“Es necesario despertar y abrir los ojos como oposición ante la destrucción de nuestras instituciones, que han costado muchas vidas y décadas de construir”, aseveró la mandataria.

Mientras que el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, advirtió que al INE no se le toca, ni los 32 institutos electorales, ni los 32 tribunales ni el federal. En tanto, la secretaria general, Cecilia Patrón, sostuvo que no defienden personas, sino la libertad de cada

mexicano a votar “por quien le dé la gana y hacerlo libremente, para que gane esa persona que el ciudadano quiere. Estamos defendiendo la libertad de los mexicanos”.

13

De noviembre, se realizará la marcha en defensa del INE